

Gobernador de Minnesota pide justicia rápida para policía asesino



Washington, 29 may (RHC) El gobernador de Minnesota, Tim Walz, dijo durante una conferencia de prensa que espera una justicia rápida y justa en el caso de George Floyd, un afroamericano que murió a principios de esta semana tras ser arrestado por la policía.

"Espero que la justicia para los oficiales involucrados en esto será rápida, que llegará de manera oportuna, que será justo. Estoy seguro de que esas cosas que acabo de decir sucederán", dijo Walz tratando de aplacar las protestas.

Los disturbios públicos estallaron en las ciudades de Minneapolis, St. Paul y otras comunidades circundantes el martes a raíz de la muerte de Floyd.

Derek Chauvin, el policía de Mineápolis (Minnesota, EE.UU.) que fue visto en un video presionando con la rodilla el cuello de George Floyd, ha sido arrestado este viernes, informó el comisionado de Seguridad Pública, John Harrington. La muerte de este hombre afroamericano bajo custodia policial provocó violentas protestas y disturbios en Mineápolis y otras ciudades estadounidenses.

Chauvin, quien fue despedido junto con otros tres oficiales involucrados en la detención de Floyd, ha sido arrestado por la Oficina de Aprehensión Criminal de Minnesota. De momento, se desconoce cuáles son los cargos que podría enfrentar.

La víspera, el fiscal del condado de Hennepin, Mike Freeman, anunció que no tiene intención, de momento, "de imputar cargos ni de detener" a este exagente. "Hay otras pruebas que no respaldan un cargo penal. Necesitamos sopesar todas esas pruebas para llegar a una decisión coherente, y lo estamos haciendo lo mejor que podemos", precisó Freeman en declaraciones a los medios, que provocaron una escalada aún mayor de las protestas.

Un video que se difundió en línea muestra a un oficial de policía blanco, Derek Chauvin, inmovilizando a Floyd en el suelo con la rodilla en su cuello durante varios minutos. Floyd repetidamente le dice al oficial que no puede respirar hasta que queda inconsciente. Chauvin fue acusado de asesinato y de homicidio involuntario por la muerte de Floyd, dijo el fiscal del condado de Hennepin, Mike Freeman.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224193-gobernador-de-minnesota-pide-justicia-rapida-para-policia-asesino>



Radio Habana Cuba